



Edgar Amador, nuevo secretario de Hacienda, dice que el peso mexicano estable debe tranquilizar en medio de aranceles

El funcionario rindió protesta como secretario de Hacienda y durante su comparecencia se refirió a los aranceles y fondo de estabilización



Edgar Amador dice que peso mexicano estable debe tranquilizar en medio de aranceles. Edgar Amador, secretario de Hacienda de México. Cortesía: Secretaría de Hacienda

Por Zenyazen Flores | 13 de marzo, 2025 | 07:43 AM

Ciudad de México — **El peso mexicano se ha mantenido estable en medio de la imposición de aranceles de EE.UU. a México**, lo que debe dar tranquilidad porque habla de que no ha habido interrupciones en los mercados cambiarios, dijo Edgar Amador, secretario de Hacienda.

“Respecto de la estabilidad del mercado cambiario mexicano, creo que la estabilidad de la paridad de la moneda es algo que nos debe de dar tranquilidad”, expuso el funcionario en el marco de su ratificación en la Cámara de Diputados como secretario de Hacienda.

Amador dijo que México cuenta con un régimen de tipo de cambio flexible, lo que significa que ni el Gobierno ni el banco central tienen una meta o nivel predeterminado para la cotización cambiaria, **sino que están interesados en que las condiciones de operación en los mercados cambiarios sean ordenadas.**

[Edgar Amador, nuevo secretario de Hacienda, dice que el peso mexicano estable debe tranquilizar en medio de aranceles](#)